

Amel a été fondé en 1979 par le Docteur Kamel Mohanna et une équipe d'activistes, professeurs, médecins et journalistes en réponse à l'invasion israélienne du Sud Liban en 1978, qui causa le massacre et le déplacement de la population et affecta les infrastructures du pays.



## S'ENGAGER

### Projet inclusion par le sport et la culture

Il favorise le partage et l'interculturalité à travers des activités sportives et culturelles gratuites, afin de lutter contre la stigmatisation et la discrimination, et participe à une meilleure inclusion des populations vulnérables (exilés, femmes et jeunes filles, grands précaires) dans le bassin grenoblois.

Nous organisons des activités hebdomadaires ou sorties ponctuelles telles que des randonnées, des séances de yoga, danse, aviron, escalade, mais aussi des visites de musées, expositions et des sorties pour assister à divers événements culturels.



## NOS PARTENAIRES



SUIVEZ-NOUS SUR LES RÉSEAUX !



amel-humacoop.org

Humacoop-Amel France - Association Loi 1901  
8 rue Chenoise 38000 Grenoble

# LA SOLIDARITÉ AU COEUR

# DE NOS ACTIONS



HUMACOOP

Humacoop-Amel France est une association née de la fusion, en 2020, des associations grenobloises **Humacoop** et **Amel France**. Cette fusion est née de l'objectif de mutualiser les ressources humaines, matérielles et financières des deux structures initiales afin de **renforcer leurs actions en France comme à l'international**.

*HAF, NOUVEAU CONCEPT HUMANITAIRE ET ASSOCIATIF COMPLÉMENTAIRE, JONGLE ENTRE RÉFLEXION, APPROCHE THÉORIQUE ET ACTION DE TERRAIN.*

## NOS MISSIONS

### FORMER

Depuis 1996, Humacoop propose des formations professionnelles pour adultes, destinées à former les participants aux métiers de l'humanitaire et aux spécificités de la solidarité internationale.

Nous organisons également, depuis 2012, des sessions de formation en Côte d'Ivoire, au Burkina Faso et au Sénégal pour répondre à une forte demande locale en termes de formation continue.

Nous proposons aussi **des formations sur mesure pour les structures intéressées**. Les intervenants des diverses formations sont forts de compétence, d'expérience et connaissances dans l'humanitaire, en tant que professionnels de terrain, spécialisés dans leur domaine d'action, comme par exemple en gestion de projet humanitaire ou en communication au sein d'ONG.

### INFORMER ET SENSIBILISER

Afin de sensibiliser et informer la population grenobloise aux thématiques de la solidarité internationale, nous organisons régulièrement des événements publics.

Il s'agit notamment de conférences, expositions photo, conférences de presse, projections, ateliers, cafés-débats et séminaires sur divers sujets géopolitiques et humanitaires.



Parmi nos supports de sensibilisation, deux bandes dessinées de Bertille de Salins abordent les conditions de vie des exilés dans les îles grecques et l'accueil des réfugiés ukrainiens à Grenoble, à travers le prisme de l'engagement humanitaire en temps de crise.

### ACCOMPAGNER

#### ILES GRECQUES

Depuis plusieurs années, Humacoop-Amel France intervient dans les îles grecques en appuyant des partenaires à Samos, notamment à travers l'envoi de volontaires sur place.

Depuis 2022, nous travaillons avec *I Have Rights*, une organisation juridique et politique qui soutient les demandeurs d'asile tout au long de leur procédure. L'ouverture d'un nouveau camp aux allures carcérales en septembre 2021 a profondément impacté l'action des ONG et plonge encore plus dans l'oubli la réalité des résidents, constamment soumis à des violations de leurs droits.



#### UKRAINE

Depuis mars 2022, Humacoop-Amel France a mis en place des actions de soutien psycho-social basé sur le jeu libre pour les enfants (et les mères) touchés par le conflit, d'abord en Pologne, avec Wolno Nam et actuellement en Ukraine avec Creativity For Life (CFL).

En partenariat avec l'association ukrainienne CFL, des sessions de jeu ont été mises en place dans plusieurs lieux (centres d'accueil, bibliothèques, écoles...) de la ville de Lutsk, dans le nord-ouest de l'Ukraine, pour les enfants victimes de la guerre.

Grâce à un partenariat conclu en novembre 2024 avec les associations Ukraine Grenoble Isère, Merezhyvo et Interactions and Solidarity le projet a pu s'étendre jusqu'à la ville de Soumy, au nord-est de l'Ukraine.



#### MOUVEMENT AMEL INTERNATIONAL

Humacoop-Amel France affirme la complémentarité humanitaire des deux structures en reflet de notre partenaire et association-mère, Amel International au Liban.

Amel International est une organisation à but non lucratif. Elle est non confessionnelle, et soutient les populations défavorisées du Liban à travers des programmes de santé, de soutien psychologique, de développement rural, de formation professionnelle, de protection de l'enfance et de promotion des droits humains.